
智行理财网
烟台梨(烟台梨和莱阳梨是一回事吗)

烟台这个地方一年四季都出水果，其特产我总结出这样一句打油诗：烟台苹果莱阳
梨，福山樱桃数第一，想尝美味葡萄酒，人间仙境蓬莱区。

苹果

图片来源自网络，如有侵权，请告诉我删除

莱阳梨果肉质地细腻，汁水丰富，口感清脆香甜，是梨中的上品。

我问：“来了莱阳，能不能买到莱阳梨呢？”
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朋友回答：“实话告诉你，基本上买不着！”

莱阳梨，最早打出名声的那种梨子，其实是莱阳的一棵老梨树。这个老梨树结的梨
子，才是真正的莱阳梨，又称为酥梨，甘甜爽脆。摘下来以后，磕一下、碰一下就
烂了。如果掉到地上，一下就跌得稀碎，摔成泥儿。因为太酥了，很难保证运输过
程中完好无损。后来就从这棵老梨树上嫁接出一片梨树林，口感味道和营养，都是
别的地方的梨子不能比的，而且是专供给中央人民大会堂的，于是就把莱阳梨这个
名称打出去了。到后来，凡是出自莱阳就片土地上的梨子，统称为莱阳梨。

现在的莱阳梨都是嫁接改良的新品种，皮实得多，方便了运输，但味道嘛，就难以
跟最初的莱阳梨相比了。

大樱桃
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蓬莱产葡萄，全国都知道。进入蓬莱，路灯都是葡萄的样子，让人垂涎欲滴。

蓬莱的葡萄跟我们平时当水果吃的葡萄不一样，没有水果葡萄那样甘甜，它是专门
为酿酒而种植的，所以蓬莱也叫“美酒之都”。

蓬莱是世界上七大葡萄海岸线产地之一，处于北纬37度的葡萄种植“黄金纬度”上
。蓬莱整个面积不到一千平方公里，常住人口40多万。这里气候非常的好，是属于
一个温带季风气候，面朝大海，春暖花开，空气非常湿润，气候、光照、沙土、降
水等自然条件具有无可比拟的优越性，是整个胶东半岛葡萄种植的精华之地，特别
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适合酿酒葡萄的生长，葡萄的品质更是享誉国内外。很多出名的葡萄酒庄的种植基
地都在这里，大大小小的酒庄70多个。像著名的百年张裕，还有中粮集团旗下的长
城酒庄等等。包括国外有名的拉菲，一瓶酒要卖上十来万甚至上几十万，曾经耗时
5年时间选择葡萄的种植基地，在全国各地都做过种植尝试，最终选择了葡萄品质
最优良的蓬莱，把酒庄定在了这片土地上。

到了蓬莱当然要品尝美酒，品尝美酒自然应该去酒庄。在酒庄导游小姐姐的带领下
，走过一片清澈的湖水，走进一座坐落在苍翠绿意中的西班牙风格的宏伟建筑，我
们依次参观了设备先进的酿酒厂、低温储藏的酒窖，最后来到装饰精美的品酒室，
接过美女招待端上来的美酒，踱步到面向湖水的大露台上。突然升起一种“登斯楼
也”的感觉——心旷神怡，宠辱偕忘，把酒临风，飘然欲仙，其喜洋洋者矣！
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